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 Serve to change lives 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 平出吉範職業・社会奉仕委員長 

会 長 談 話 平澤泰斗会長 

猛暑が続いています。昨日の伊那の最 

高気温は36.５度でした。この暑さを 

乗り切るスタミナ食として、鰻を食べ 

る方も多いと思います。 

 歌人斎藤茂吉は鰻が大好物で、生涯900食以上食べ

たそうです。長男の婚約後の両家の顔合わせで、緊張

で箸が進まない相手女性の蒲焼を「ちょうだい」と取

り上げて食べてしまったというエピソードもあります。

また、斎藤茂吉は鰻を題材にした歌も多くあります。  

「ゆふぐれて机のまへにひとり居りて鰻を食ふは楽し

かりけり」（昭和2年ともしび） 

 さて、先月の24日、2600地区の第28回インターア

クトの地区大会が、伊那西高校IACがホストとなり

Zoomで開催されました。大会テーマはNext Stage～今

だからできること3光（みつ）「見つめる・見つける・

見つかる」～です。本来なら昨年の開催でしたが、コ

ロナ禍で一年延期され今年の開催になりました。使用

された機器は地区事務所から各校のIACに供与された

ものと聞いております。2600地区には10校にIACが

あり、会員数は156名です。コロナ禍で今までしてき

た、地域のボランティア、施設との交流や訪問等の活

動ができなかった中での活動報告が10校からありま

した。各校の発表の活動内容には温度差がありました

が、どの高校もインターアクトの活動に熱意を持って

行っているのが感じ取れました。特に素晴らしいと思

ったのは、これらの機器を使い国内のIACだけでなく、

海外のIACとも交流をしたいというクラブがあったこ

とです。世界には14,911のIACが有り、インターアク

ターは322,953人います。これからは国際化の時代で

すので、これらの方々と交流出来るよう、この活動を

是非、推し進めて行っていただきたいと思います。た

だひとつ、気になりましたのは会員数の減少です。下

伊那農業高校、伊那西高校とも以前は、会員数が40

名前後でしたが、今年度は、23名、15名となっていま

す。松商学園を除いた他の高校の1年生の会員は０～3

名となっており、東海大学付属諏訪高校では1，2年生

が0名となっています。会員数の減少はIACの活動に

制約がかかり、今までと同じ活動ができません。ロー

タリーと同じく、2600地区のIACも会員の増強が課題

となってきています。 

 斎藤茂吉は歌が詠めない時、鰻を食べて10首連続し

て作ったそうです。 

私も会長談話に悩んだら、鰻を食べてみようと思いま

す。 

誕 生 祝  

小坂樫男・熊谷勝昌・ 

藤澤洋二・吉澤祥文・ 

大石ひとみ・熊谷吏朗・ 

唐澤幸利・本田敏和・ 

唐木 拓 

結 婚 祝 い 大石ひとみ・唐木 拓 

在 籍 祝 唐澤幸利(5) 三澤 聡(1) 

 

 

 

 

 

委員会報告 ８月号「友」の紹介 原田和愛副会長 

横組 P4 RI 会長メッセージ 今月は、 

会員増強・新クラブ結成推進月間との 

事で、長年会員数が120 万人のままの 

状態 を打破すべく、2022年7月まで 

に会員数を130万人にするという目標 

が掲げられている。 その目標達成に向 
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け「みんなが一人を入会させよう」というスロー

ガンと、RI 会長の熱い 思いが掲載されている。 

P7～19 ロータリー衛星クラブについて 新ロー

タリークラブ結成に必要な会員数 20 人に満た

ない場合でも、8 人から結成出来る 衛星クラブ

が 2013 年から導入されており、国内での結成状

況を紹介。 ロータリークラブとロータリー衛星

クラブの比較をはじめ、衛星クラブを創立した理

由、 苦労したこと、活動内容、利点・問題点等、

興味深い内容を掲載。 P20～25 日本のロータリ

ー100 周年を祝う会 5 月 25 日に開催された際

の京都 RC千玄室氏の基調講演内容を掲載。 P26

～29 2021 年バーチャル国際大会 6 月 12 日～

16 日に開催された国際大会の様子を紹介。 P30

～31 ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識 

今月は奨学金制度について紹介。 P38～39 世界

のロータリープロジェクト 今月はフランス、南

アフリカ、スリランカ、 アメリカ、メキシコの

国柄、世相を反映した取り組みを紹介。 縦組 P4

～ 2020 年 9 月 28 日に開催された埼玉地区職

業奉仕委員会・公共イメージ委員会 合同セミナ

ーの際に講演されたサラヤ㈱社長 更家悠介氏に

よる「渋沢栄一の精神を受け 継ぐ」の要旨を掲

載。 P9～「この人訪ねて」宇都宮西 RC 金子淳

子氏 小児科医である彼女は、小学生の時に 父が

失踪、大学生の時に借金を作って母が失踪、夫の

自死、12 年間に及ぶ夫の億単位の 借金返済、大

腸がんという過酷な試練を乗り越えてきた為、

「支援」という言葉を嫌い 苦しみを「シェア」

する気持ちで金銭面だけでなく精神面でも貧困

な子供達の為に 「みんにゃ食堂」というこども

食堂を隔週水曜日に開いており、この取り組みに

ついて 紹介。 今月号は、若いロータリアンを増

やす為の興味深い記事が沢山掲載されている。 

委員会報告 おやまのおうちデッキ製作について         

        藤澤秀敬国際奉仕・財団委員長 

       来週８月１２日の例会は高遠の  

       山室にあります、「おやまのおう 

       ち」という所で皆さんと共に作業 

       を行いたいと思います。 

       障害があったり心に悩みがある

子、その家族が自然の中で安心して過ごせるとい

う目的で「おやまのおうち」という施設がありま

す。ここにはスロープが無いので車椅子での使用

が難しい状況でして、この度のロータリー財団の

地区補助金を使いましてスロープ付きのデッキ

を作って体験をしやすいようにしたいという趣

旨です。 

現地の様子を確認してきましたが、８月１２日に

は最後の２、３枚を据え付けるという段階になっ

ています。そこから最終の作業と、仕上げまでの

お手伝いをしたいと考えております。 

現地では１時間作業を行っていただいた後、平澤

会長、フリーキッズ・ヴィレッジの方からご挨拶

をいただいて終えたいと思います。 

今のところ１２～１３名の参加希望を受けてお

り、感謝しております。当日は大変、暑くなると

予想します。高遠の山室は決して涼しいところで

はありませんので、気を付けて参加していただき

たいと思います。 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

理事会報告 ・8月のプログラム・おやまのおう

ちデッキ製作について これらの承認 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除 15名  

出席者32名 事前メーキャップ0名 出席72.72％ 

ニコニコボックス  

在籍祝 唐澤幸利・三澤 聡 

ラッキー賞  

小林旬子・藤澤洋二・ 

唐澤洋祐・鈴木正比古・ 

城取健太・山田 益・ 

唐木 拓 

クラブフォーラム  

「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

    鈴木正比古会員増強副委員長 

今年度は方針として、クラブの未来を 

見据えクラブ会長及び RI2600地区ガ 

バナーの掲げた目標を達成するために 

全会員の協力を仰ぎながら会員３名 

の純増を果たすことにしています。また計画にお

いては８月のクラブフォーラムにて現状の新会

員リストを最新に更新して、具体的な行動計画を

立てることとしています。よって本日のクラブフ

ォーラムではテーブルごと、リストを基に候補者

に対するアプローチ・進捗状況の確認と活動判定、

新候補者の追記等、分かる範囲で検討、情報交換

をしていただきたいと思います。 

本日の内容を受けて当委員会では、具体的な行動

計画に落とし込み、新しい仲間作りに活かしてい

きたいと思います。会員の皆さんの広い人脈の中

で、積極的な会員増強へのご協力をお願いします。 

今のコロナ禍の中、積極的な声がけや飲みながら

の勧誘が難しいとは思いますが、皆さんのご協力

をいただいて３名の純増を果たしていきたいと

思います。今日はどうもありがとうございました。 


